

## Manifestations 2015

- 1er octobre Assemblée mensuelle
- 3-4 octobre Corvée d'automne
- 5 novembre Assemblée mensuelle
- 7 novembre Montage du téléski
- 5 décembre Assemblée générale et Soirée du Rhodo



### Rubrique Famille.

Françoise et Pascal sont à nouveau grands-parents avec l'arrivée dans la famille d'Axel et Natasha d'un petit garçon prénommé Aidan.

Donc par la même occasion John est arrière-grand-père !  
Bravo à tous, vive la vie.

## RESERVATIONS CHALET



- 26-27 sept. Laurent Leclercq (10-15 pers)
- 9-11 octobre Didier Meyer (GTB)
- 27-29 nov. Steve Bovard

## La Rédac

Pour adresse : S. Bovard,  
Ch. des Pins 2, 1034 Boussems  
021 731 56 08  
E-mail: gazette@rhodo.ch



# RHODO Gazette

Le journal du Rhododendron Lausanne Société de sports alpins Fondée en 1910

Édition du mois de septembre 2015

Numéro 129



Très bons moments lors de la sortie famille !!  
Voir pages 6 à 10



## SUITE DES TRAVAUX, 20 ET 21 AOÛT

Après la période de travail de fin mai, nous avons encore du travail sur la planche, car après la barrière, seuls les volets des fenêtres côté lac avaient été entrepris. On avait tous remarqué qu'il y avait d'autres fenêtres équipées de volets, alors on s'y est mis. Le jeudi matin à 9h30 le chantier était en place et trois ponceuses chantaient en faisant de la poussière. Aux manettes, Bobo, Pablo et Pascal, alors que Pierre-Alain et JF mettaient en place l'atelier de peinture, et que René s'activait dans la cuisine. A l'heure de l'apéro, repoussé à 12h30 pour permettre l'avancement maximum des travaux, Nicolas est venu nous rejoindre, faisant très légèrement modifier la moyenne d'âge du groupe vers le bas. Comme d'habitude, René, qui se plaint toujours que sa toison ne tient pas la permanente devant le fourneau à bois, nous a concocté un de ses grands classiques, "les pâtes à la Schreiner", plat incontournable et juste magnifique. Après le café, reprise du travail à 14h15 pour la suite et la fin du ponçage (à trois machines ça taille) et avancement dans la couche de fond pour permettre la première couche de lasure encore le jour même. Pascal nous a momentanément abandonnés pour faire des prises de vue du chalet depuis les airs, ce que vous pouvez constater en annexe. Nicolas a profité qu'il avait une main de libre pour donner une couche supplémentaire à la partie supérieure (main-courante) de la barrière.



## Corvée des 3 et 4 octobre 2015

Le chalet a été bien occupé cette année, de ce fait, un travail de nettoyage doit être entrepris avec passage de l'aspirateur au sol et au plafond dans les coins et pas seulement.

Il reste un solde de bois sous la galerie qu'il faut couper afin de libérer la place pour le bois qui sera à commander pour l'an prochain.

On profitera également de passer un coup de tondeuse et de débroussailluse autour du chalet si le temps le permet.

Repas du samedi midi : fondue sortie des sacs

Repas du samedi soir : bœuf bourguignon à B-belle avec ses petits oignons.

Repas du dimanche pour ceux qui restent, on finit les restes.

L'inscription pour le repas du soir est indispensable, les quantités dépendant du nombre de participants.

Inscription jusqu'au 29 septembre 2015 à: JF Niklas 079 658 78 10  
ou [jfniklas@bluewin.ch](mailto:jfniklas@bluewin.ch)

Juan de la Comcha cha cha



Le lendemain, après le petit-déjeuner, départ à 09h30 en direction de Villars-les-Dombes, pour une visite du Parc aux Oiseaux.

C'est un des plus anciens parcs ornithologiques de France, qui regroupe plus de 3000 oiseaux du monde entier dans une réserve de 380 hectares. Le parc ouvert au public, avec ses nombreuses volières (certaines étant très grandes), couvre une surface de 35 hectares. Donc pour les connaisseurs, ça n'a rien à voir avec les volières du Parc Mont-Repos à Lausanne. Après 2 heures de visites, des gargouillis se font entendre, et ce ne sont pas des chants de colibris mais certains estomacs jeunes et moins jeunes qui réclament leur pitance.

Alors reprise du car, et direction Chalamont, chef-lieu du canton de l'Ain dans les Dombes. C'est au restaurant L'Estragon que nous avons rendez-vous, et plus précisément dans la salle à manger du 1<sup>er</sup> étage.

La spécialité de la maison est les cuisses de grenouilles de la patronne, mais on est trop de monde, alors dans les Dombes, il y a également de la volaille, et c'est avec une salade en entrée, une assiette composée d'une cuisse avec son pilon, de riz, de légumes et de ramequin aux pommes de terre et d'un dessert que tout le monde s'est retrouvé repus et rassasié. Très bon, mais trop de chez trop dans les assiettes.

Pour se faire pardonner, la patronne nous a fait goûter son calva.

Après la photo de groupe prise sur la place du marché, c'est le départ en direction de nos contrées.

Inutile de dire que comme à l'aller, une grande partie des voyageurs n'a pas vu le paysage défiler, Morphée frappant sans coup férir.

Merci aux organisateurs, Cosette, Sylviane, Pierre-Alain et René, ça s'est passé nickel chrome, les visites étaient intéressantes et comme d'habitude, sur le visage des participants le sourire et la bonne humeur étaient naturellement présents.

L'an prochain, c'est les Schreimeyer qui se sont annoncés pour l'organisation. Bravo.

*Juan*

## 6. WEB

R à S

## 7. Divers

Le point chalet ayant permis à chacun de s'exprimer plus ou moins longuement, aucune demande de parole n'est demandée.

Il est 22h25 lorsque Steve met un terme aux débats.

Lausanne, le 7 septembre 2015

J-P Bovard

## **SOUVENIRS DU 100<sup>ÈME</sup>**

Pour votre information, j'ai fait une suite à notre livre du Rhodo, il y avait tellement de photos faites à la sortie à Zermatt, et à la soirée de l'Alcazar, que j'ai trouvé dommage de ne pas les regrouper.

C'est donc chose faite avec :

Vol2. Sortie famille du 100<sup>ème</sup> à Zermatt à Fr. 29.95 (26 pages).

Vol3. Le Rhodo à l'Alcazar. À Fr. 39.95 (36 pages)

Il y a parfois des actions avec un rabais intéressant, en cas de commande groupée.

Donc les intéressés peuvent me contacter (079 658 78 10)

Pour ceux qui ont une plaquette iPad, j'ai un fichier à leur disposition.

*JF*



# Sortie famille des 5 et 6 septembre 2015

C'est donc à l'aube du 6<sup>ème</sup> jour que nous avons rendez-vous sur le parking de la Blécherette à Lausanne en vue du regroupement des participants dans le même véhicule, ce qui est tout de même plus pratique pour se parler parmi.

Départ donc à 07h00, avec notre ami Rémi le cariste, et direction l'ouest plus précisément Romanèche-Thorins et son Hameau Duboeuf, non pour visiter une ferme d'élevage Bovin, mais un oenoparc, présentant de manière ludique tout ce que la vigne et le vin sont à notre patrimoine soit, la nature, le bonheur, la culture, la science et l'histoire.

Bon, la dernière phrase tirée de la documentation, est un peu alambiquée, mais elle tombe bien, parce qu'on était en plein dans le Beaujolais.

Donc ce hameau regroupe un musée, des restaurants, un parc avec un petit train à touristes, un minigolf, une gare avec le wagon impérial que Napoléon III a reçu de la compagnie du Nord, une grande maquette de train (en panne)...et en fin de parcours comme toujours, la boutique où on peut acheter de quoi compléter sa cave par exemple.

Donc visite le matin dès 10h30, repas au café des 2 horloges dans le hameau, et l'après-midi visite du parc et des activités proposées.

On n'a pas vu le temps passer, et vers les 17 heures, après avoir chargé les cartons sortis de la boutique dans le car, nous avons rejoint l'hôtel de la Mère Jacquet à Meximieux, une maison du XVI<sup>ème</sup> devenue une hostellerie de charme avec par-ci par-là des problèmes de tuyauterie.

Belle piscine, mais fraîche aux dires des courageux qui se sont baignés, d'autant plus qu'un petit vent surnois s'est levé, rafraîchissant également ceux qui ne se baignaient pas et qui s'étaient dévoués pour boire l'apéro. L'heure du repas a sonné silencieusement, mais on l'a tout de même entendue, ce qui fait que tout le monde s'est retrouvé dans la salle à manger pour se refaire une santé autour d'un excellent repas accompagné des vins de la région. L'heure ayant comme partout tourné, la majorité a rejoint les chambres attribuées, et le reste a traversé la route pour aller à la discothèque qui se trouvait de l'autre côté.



## Procès verbal de l'assemblée du 3 septembre 2015 à Epalinges

Présents : J-P Bovard, Steve Bovard, Michel Cavin, Pierre Tzaud, J-F Niklas, Laurent LECLERC, Sabine BOVARD, Pierre-Yves NIKLAS

Excusés : 15

Il est 20h35, lorsque le Président Steve ouvre l'assemblée en abordant le point 1, soit :

### 1. Lecture du Pv de l'assemblée du mois de mai

Après lecture par le Président, le PV est adopté non sans quelques remarques au sujet de l'interprétation de la signification des mots « aîné » et « ancien ». Finalement, aucune modification n'est apportée, les deux « beaux » s'étant mis d'accord. L'assemblée peut se poursuivre

### 2. Correspondance

Rien à signaler.

### 3. Manifestation

5 et 6 septembre : sortie Famille (26 participants)

3 et 4 octobre : Corvée d'automne et repas chasse. Notre Cuistot habituel n'étant pas disponible, il s'agit de trouver une solution de rechange.

Pierre-Yves nous signale qu'il va regarder avec Frédo et qu'il renseignera Sabine, au plus tard le 10 septembre afin que l'on puisse faire paraître dans la gazette (Travaux + repas et directives habituelles)

### 4. Chalet

Les 20 et 21 août, les aînés ou anciens, c'est selon !!!, ont terminé les travaux de peinture des volets et de la galerie.

Michel Cavin nous présente 2 projets d'aménagement de la cuisine. Après discussion, l'assemblée décide de demander à Michel de poursuivre la solution A, soit le coût et la planification. La discussion reprendra lors de l'assemblée de Novembre. Michel est chaleureusement remercié pour l'énorme travail effectué pour la présentation des projets.

### 5. Caisse

Notre ami René étant excusé, nous partons de l'idée que tout est OK, aucun message de détresse ne nous étant parvenu.





A la fin de la journée avec le coucher de soleil en arrière-plan, et après la douche réparatrice, on a pu commencer avec l'apéro, à refaire le monde et ses environs avant la raclette. Et comme vous pourrez le constater sur l'une des photos, l'apéro est servi sur de nouvelles bases ! Le soir, la rosée venant, les volets sont rentrés pour prendre l'air du carnotzet. Le four à raclette est à nouveau mis à contribution, et après c'est une partie de cartes qui a mené les participants à presque plus d'heure.

Le lendemain, on prend les mêmes (sauf Pascal qui s'en est retourné vers des occupations sans poussière), et on termine les volets du rez-de-chaussée, et également ceux de l'étage (sauf les deux petits du dortoir). On passe la deuxième couche de lasure, et après début du séchage, on remonte les ferrures et on remet en place les volets qui vont finir de sécher au soleil, car il fait toujours super beau. René toujours au fourneau (avec une toison de plus en plus crépue dit-il) nous concocte un gratin avec du saucisson bien de chez nous, toujours aussi bon. Le rangement se fait tout seul et nous fermons le chalet vers les 16h pour rejoindre nos pénates. Bon boulot et grands remerciements à Bobo, Pablo, Pierre-Alain, René, Pascal et Nicolas c'était sympa, et en plus on a bien rigolé.

Pour ceux qui n'ont pas pu participer aux derniers travaux, pas de soucis, on en prépare pour 2016 de nouvelles variantes, par exemple au hasard mais toujours avec des pinceaux...les parois extérieures du chalet et la réfection des fenêtres. Préparez déjà vos agendas ! *Juan de la comcha.. cha cha*

